

これまでの、心温まるご支援に感謝！

冠省

時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。

平素は、弊社商品をご愛用、並びにご興味をお持ちいただき、誠にありがとうございます。

さて、弊社は、平成24年2月より、眼科向け医療機器の開発メーカーである(株)ワツク<京都市>と正式に業務提携契約を締結した会社であり、【WOC-i】・【WOC-iPRO】、及び弊社が取り扱う目の毛様体筋をリフレッシュさせるトレーニング機器は、正規品として眼科でもお取扱いいただいております。

しかしながら、(株)ワツクは、弊社の支払済の商品を未納品のまま、その事実を追求されるや否や、パートナーシップにあるまじき数々の契約違反を犯した上、弊社商品への根拠のない営業妨害を繰り返してきました。こうした異常な事態に、弊社をはじめ取引先である代理店・取扱店が多大な迷惑を被ったことは言うまでもなく、多くの眼科クリニック各位にもご心配をお掛けいたしました。

平成27年6月26日、かねてより(株)ワツクとの間で係争中であった当該裁判において、弊社が「勝訴」判決を勝ち取ることができましたことをここにご報告申し上げますとともに、応援していただいたすべての皆様に、心より感謝申し上げる次第にございます。

ただ残念なことに、現在も(株)ワツクは(株)ジオナと結託し、GIOS SHOPなるホームページ上で、弊社商品に対する執拗な攻撃を続けています。しかし、旧商品「OPUS7」の紹介文には故意による様々な虚偽があり、中でもレンズの仕様については、長期間にわたり、消費者の皆様の期待と信頼を裏切るような誇大広告があった事実は悲しい限りです。

ちなみに、某代理店では「OPUS7」と同一機種の商品をディスカウント価格にて販売しておられますので、ご興味のある方は弊社までお問合せください。

(株)ワツクインターナショナルは、目の健康を願う方々にとって、真摯な企業でありたいと願います。正規商品【WOC-iPRO】、並びに弊社の提供する商品は、全国の眼科でも取扱い実績のある唯一のトレーニング機器であるほか、大手上場企業の目視検査や運送業に携わる方々の目の健康を守り、作業能力の向上をサポートする機器であることをここに改めて宣言し、より一層の努力と研鑽を重ねてまいります。

これからも変わらぬご愛顧を賜りますよう、心よりお願ひ申し上げます。

平成28年1月

株式会社ワツクインターナショナル
代表取締役 豊浦 弘貴

